

# COMPTE-RENDU DU 10 JANVIER 2018

## SOIREE FESTIVE ROIS



Cette soirée festive pour « tirer les rois » et présenter les vœux à tous les membres d'Orion a été une belle réussite.



Nous avons dégusté des galettes, couronnes, chocolats et bu quelques verres ensemble en trinquant à l'année nouvelle et à l'amitié.



Notre amie Marie-Thérèse était présente aussi avons-nous pu lui faire part d'une décision la concernant prise il y a quelques temps : Nous souhaiterions que Marie-Thérèse soit membre d'honneur d'Orion Provence. Elle a accepté avec émotion.

En effet, Marie-Thérèse s'intéresse à nos activités depuis la création du club en 2008. Elle a toujours assisté à nos événements importants, nous a suivis lorsque nous avons des manifestations à l'extérieur (Aramon, Le Visiatome...) et nous a gratifiés de très nombreux articles de presse dans le journal Midi Libre durant toutes ces années. Nous la remercions encore pour son implication, sa gentillesse, et sommes heureux qu'elle fasse désormais partie de la famille Orion.

J'avais prévu un petit ordre du jour pour cette soirée mais l'ambiance étant à la fête j'ai décidé de reporter cela à une réunion ultérieure, dans une quinzaine de jours ! (il faut dire que j'aurais eu du mal à me faire entendre, ma règle d'institutrice étant aux planeurs...)



Nous avons eu également la visite de Jacques Jarmasson, qui représente le journal La Provence, et qui a gentiment accepté notre invitation. Nous l'en remercions vivement.

Nous sommes restés ensemble jusqu'à  
23 H 30

Ce fut une soirée d'amitié animée !

Claud



